

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 13/AGOSTO/2018

Los cambios a las políticas energéticas del país elevan los riesgos para la industria del petróleo y del gas: Moody's

GONZALO SOTO: Moody's Investor Service en un nuevo reporte señala que la calidad crediticia de los corporativos mexicanos se mantendrá estable en sectores industriales hacia mediados de 2019.

Sin embargo, los cambios a las políticas energéticas del país elevan los riesgos para la industria del petróleo y del gas a la incertidumbre en torno a las políticas de la nueva administración mexicana.

Según la analista de Moody's, Sandra Beltrán, durante el primer año del gobierno de Andrés Manuel López Obrador se espera cierta inercia en las políticas que se han establecido, especialmente con la fiscal, ya que la administración saliente está preparando el borrador del presupuesto para el próximo año.